

AVL ha consolidado su presencia en el nuevo Centro MUBIL de Gipuzkoa, reafirmando su compromiso con la movilidad sostenible a través de una infraestructura de ensayo de vanguardia para sistemas de propulsión eléctricos e impulsados por hidrógeno.

AVL destaca su papel estratégico en la movilidad sostenible en MUBIL Lab Experience 2025

Donostia-San Sebastián, España, 30 de mayo de 2025 – AVL, líder mundial en el desarrollo y prueba de sistemas de propulsión, participó con orgullo en MUBIL Lab Experience 2025, celebrada en el recién inaugurado Centro MUBIL en Gipuzkoa. El evento reunió a más de 120 expertos internacionales para explorar el futuro de la movilidad sostenible e inteligente.

MUBIL Lab Experience sirvió como plataforma para el diálogo estratégico entre empresas líderes como DANA, CAF y Aston Martin. El evento destacó el surgimiento de Gipuzkoa como un centro europeo de innovación en movilidad, con el Centro MUBIL como eje principal. El Prof. Helmut List, presidente y CEO de AVL, ofreció una ponencia destacando el papel fundamental de las infraestructuras de ensayo avanzadas para acelerar la transición hacia una movilidad sin emisiones.

AVL ha desempeñado un papel clave en el diseño e implementación de las avanzadas instalaciones de ensayo del Centro MUBIL. Estas incluyen laboratorios dedicados a los sistemas de propulsión eléctrica y a las tecnologías basadas en hidrógeno, lo que permite una validación integral en condiciones reales. Las instalaciones están diseñadas para apoyar a fabricantes de equipos originales (OEM), proveedores de primer nivel (Tier 1) y desarrolladores tecnológicos en llevar al mercado soluciones de movilidad sostenible de forma más rápida y eficiente.

En un paso significativo para profundizar su colaboración, fomentar la innovación y acelerar el desarrollo de soluciones de movilidad sostenible dentro del creciente ecosistema de innovación de la región, AVL ha establecido una oficina permanente en el Centro MUBIL.

La participación de AVL en la iniciativa MUBIL refleja su firme y continuado compromiso con el impulso de la movilidad sostenible, a través de tecnología de vanguardia y la colaboración internacional.

El Prof. Helmut List, presidente y CEO de AVL, afirmó: *“MUBIL Lab Experience 2025 demuestra de forma contundente cómo las iniciativas regionales pueden tener un impacto global. Como socio tecnológico desde hace años, nos complace aportar nuestra experiencia y capacidad de innovación a la orientación estratégica del Centro MUBIL. La nueva infraestructura de ensayos, que diseñamos e implementamos conjuntamente con MUBIL, es una pieza clave para el futuro de la movilidad sin emisiones, no solo en Gipuzkoa, sino mucho más allá. Nuestra nueva oficina en el centro refuerza nuestro firme compromiso con la región y con una cooperación a largo plazo.”*

Acerca de AVL

Con más de 12.200 empleados, AVL es una de las principales empresas del mundo en tecnología de la movilidad dedicada al desarrollo, simulación, ensayo e integración en la industria automotriz, además de cubrir otros sectores. Basándose en su espíritu pionero, la empresa ofrece conceptos, soluciones y metodologías para un mundo de la movilidad más sostenible, seguro y mejor.

Contacto

Markus Tomaschitz, Company Spokesperson AVL
Tel +43 664 100 0289
E-Mail: Markus.Tomaschitz@avl.com

AVL apoya a socios y clientes internacionales en su transformación sostenible y digital, con un enfoque especial en electrificación, software, inteligencia artificial y automatización. Además, colabora con empresas de sectores con alta demanda energética en su transición hacia una generación y suministro de energía más verde y eficiente.

La pasión de AVL es la innovación. Gracias a una red internacional de expertos en más de 90 ubicaciones y 50 centros tecnológicos y de ingeniería en todo el mundo, AVL apoya a sus clientes en sus objetivos de movilidad. En 2024, la empresa generó una facturación de 2.03 billones de euros, de los cuales el 11 % se invierten en actividades de I+D para garantizar la innovación continua.

Para más información: www.avl.com

Contacto

Markus Tomaschitz, Company Spokesperson AVL
Tel +43 664 100 0289
E-Mail: Markus.Tomaschitz@avl.com